

LOCAL | Reconocimientos

María José Castiñeira recibe el Premio del Voluntariado 2024

Acto de homenaje a los voluntarios de las distintas asociaciones de carácter social de Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 13 de diciembre de 2024 - 18:39



Las distintas asociaciones de carácter social de nuestra localidad rendían este jueves un más que merecido homenaje a sus voluntarios, que en la mayoría de los casos son el eje fundamental sobre el que descansa el trabajo que realizan estos colectivos.

Así y con motivo del Día Internacional del Voluntariado, que se conmemora el 5 de diciembre, las dependencias de Albasur acogían este reconocimiento público a un buen puñado de personas que día a día, dedican de manera altruista parte de su tiempo y su trabajo con

el único objetivo de ayudar a los demás.

Un acto que era organizado por la Delegación de Bienestar Social del Ayuntamiento de Priego y la Federación Red de Asociaciones

Sociales (Feras) y que contó con la asistencia del alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, miembros de la Corporación municipal, la presidenta de FERAS, María del Carmen Bermúdez; la gerente de Albasur e integrante de la plataforma del voluntariado de Córdoba, Isabel Soto; y la directora de los Servicios Sociales Municipales del ayuntamiento de Priego, Mercedes Mérida.

En el transcurso del acto, conducido por Aurora Camacho y Aurora Nieto, se procedía a la entrega de catorce diplomas a otros tantos voluntarios, por la labor que realizan en sus respectivas asociaciones, siendo galardonados por la asociación Priego Sin Barreras Arquitectónicas los alumnos de 3º de la ESO del IES Álvarez Cubero que han realizado el proyecto Sin Barreras All In; Manuel Sánchez López (Malva); Amelia Moreno Aguilera (Aendrepri); Fabiana Lorena Díaz Hernández (Alfusál); Carmen Cobo Sánchez (Afisub); Mercedes Gómez Ramírez (Junta Local AECC); Remedios González Ávila (Albasur); Ángela Alcaraz Sánchez (Lactancia Priego Mejor Mamar); Esperanza Díaz Cano (Centro Cultural Sagrado Corazón-Cáritas); María del Castillo Benítez Yébenes (Amufavi); María de los Ángeles Pérez Melguizo (Asociación de Terapias Naturales Azahar de La Villa); Virginia Rosa Ribera (Disleo); Rosa Montenegro Serrano (Asociación Cuidando el Alma); y Antonio Manuel Pérez Aguilera (Cruz Roja Priego).

Pero sin lugar a dudas, uno de los momentos más emotivos del acto fue la entrega del Premio Anual del Voluntario, en su décimo segunda edición, que recaía en María José Castiñeira Villaseca, religiosa del Sagrado Corazón, que desde septiembre de 2004 y hasta el mes de junio del presente año 2024 ha realizado una intensa labor social y apostólica en Priego en general y el barrio de las Caracolas en particular.

La celebración de este día del voluntariado finalizaba con un almuerzo entre los asistentes que se dieron cita en el mismo.